

Ferme aux crocodiles et musée Haribo, le 19/10/2013:

6h15 : rendez-vous avec les familles devant l'IHOP. Le lever était peut-être tôt, mais il en valait la peine !

7h : départ dans la joie et la bonne humeur ! Environ 2h de route nous attendent pour la ferme aux crocodiles. Nous nous arrêtons sur une aire d'autoroute (eh oui, en réalité, on va faire toutes les aires de jeux !!) pour récupérer une dernière famille, et c'est reparti pour les quelques kilomètres nous séparant de notre destination finale.

10h : arrivée à la ferme aux crocodiles avec une demi-heure d'avance. Nous commençons la visite de l'univers des reptiles ! Tortues et crocodiles sont bel et bien au rendez-vous ! Nous rencontrons notre guide qui nous fera un exposé sur la vie des crocodiles. Nous avons ensuite pu assister au nourrissage des tortues, et notre visite s'est terminée par la nurserie des bébés crocodiles, puis le nettoyage des enclos quelques peu surprenants ! Nous avons pu profiter de la charmante petite aire de jeux : balançoire, toboggan, cabane secrète ... Un réel plaisir pour les plus petits, et un retour en enfance pour les plus grands !

12h : Il est l'heure de manger pour recharger les batteries après une matinée pleine d'émotions face à ces impressionnantes créatures !

13h : départ de la ferme aux crocodiles, nous partons en direction du musée Haribo que se trouve à Uzes ; une petite heure de route nous sépare du monde fantastique des bonbons ! L'ambiance est toujours bonne, les enfants s'occupent comme ils peuvent pendant que la plupart des parents font une petite sieste.

14h30 : arrivée au musée Haribo. On peut dire que l'excitation est à son comble ! Nous commençons la visite, et les enfants doivent remplir un petit questionnaire ludique sur chaque étape de la fabrication des bonbons ! On part donc tous à la recherche des réponses, tout en apprenant un tas de choses sur l'histoire de ces bonbons (origine du nom, évolution du logo, procédés de fabrication, variété infinie de bonbons...), avec à la fin des jeux faisant appels à tous nos sens !

Dernière étape de la visite : nous nous rendons à l'endroit où nous pouvons fabriquer nous même nos sachets de bonbons ! Il suffit d'un jeton, et la machine est enclenchée, avec en récompense un magnifique petit paquet rempli de bonbons ! Si elle est pas belle la vie, et de là, la fameuse phrase « haribo c'est beau la vie, pour les grands et les petits » prend tout son sens ! Les enfants sont cependant un tout petit peu frustré de ne pas pouvoir mettre eux-mêmes les jetons puisque pour plus de simplicité les adhérents AMPC s'en chargent pour le groupe (distribution à posteriori dans le bus).

Nous terminons notre visite par la case « shopping » ! Il est temps de renflouer les placards, en vue de l'hiver qui nous attend, avec ce choix immense de bonbons ! Il y en a pour tous les goûts ! Dernière photo de groupe devant la statue Haribo ! On se remplit le ventre avec un petit goûter avant de reprendre la route du retour ! Comme on dit : toutes les bonnes choses ont une fin !

Nous arrivons finalement devant l'IHOP vers les 19h30. Les familles repartent comme elles sont arrivées : dans la joie et la bonne humeur, et les enfants ont le sourire jusqu'aux oreilles !

En guise de conclusion : une journée top avec les enfants et leurs familles, remplie d'activités fascinantes et amusantes !

BOULOT Zoé
FOUILLAND Mathilde